

# Más de 100 mil pasajeros de buses eléctricos en un mes

Vehículos de la Ruta Las Playas han realizado 3.800 salidas desde el 10 de junio.

**M**ás de 104 mil personas viajaron en buses eléctricos en el primer mes de operación de los 16 buses con electromovilidad de la Ruta Las Playas en el Gran Concepción.

Los nuevos buses llegaron a la Región del Biobío el pasado 10 de junio y en este primer mes de funcionamiento, los nuevos buses recorrieron 250 mil kilómetros en casi 3.800 salidas para circular por las comunas de Penco, Concepción, Hualpén y Talcahuano.

El seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Patricio Fierro, destacó que esta iniciativa es un avance clave hacia un transporte público 100% eléctrico, con carga alimentada en parte por pa-

neles fotovoltaicos, lo que refuerza la accesibilidad universal y la sustentabilidad ambiental.

“El objetivo es avanzar en un transporte público ojalá 100% eléctrico. Y, en este caso, tenemos un transporte que, además, efectúa una carga bastante amigable con el medio ambiente, porque viene alimentada, fundamentalmente, por paneles fotovoltaicos. Por otro lado, esto nos ha permitido avanzar en accesibilidad universal”, señaló el seremi Fierro.

Los 16 buses eléctricos son parte del programa Renueva Tu Micro, impulsado por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones y financiado por el Gobierno Regional del Biobío, el cual tiene como objetivo modernizar y mejorar la calidad de viaje de los usuarios en la zona.



El seremi de Transportes, Patricio Fierro, valoró la iniciativa.